

## TERMS OF REFERENCE

<b>Name of purchased goods:</b>	<b>Laptops and monitors for pilot Protected Areas (PA)</b>
<b>Project number and title:</b>	00101043, UNDP-GEF Project "Conservation and sustainable management of key globally significant ecosystems for multiple benefits"
<b>Address of delivery:</b>	8/2 Turkestan Street, Nur-Sultan, UNDP Project Office
<b>Period of delivery:</b>	Within 60 calendar days after signing the Purchase Order, UNDP format
<b>Contract type:</b>	Purchase Order, UNDP format

### Project Description:

The United Nations Development Programme in Kazakhstan (UNDP), in partnership with the Forestry and Wildlife Committee of the Ministry of Ecology, Geology and Natural Resources of the Republic of Kazakhstan (hereinafter – FWC MEGNR RoK), is implementing the UNDP - GEF (Global Environment Facility) Project "Conservation and sustainable management of key globally significant ecosystems for multiple benefits" (hereinafter – the Project), aimed at the conservation and sustainable management of forest resources.

The objective of the Project is to improve the conservation and management of forest resources and the surrounding grassland, floodplain, and desert ecosystems, which are important for the conservation of biodiversity, land resources, and the local population's well-being. To achieve the Project goal and reduce certain threats and barriers, the project structure involves working on 3 components:

- **Component 1:** Increasing the representativeness of globally important forest ecosystem biodiversity in the PAs network and improving the effectiveness of PAs management;
- **Component 2:** Promoting the integration of forest PAs into the landscape context by creating conditions for the effective regulation and management of globally significant ecosystems;
- **Component 3:** International cooperation and knowledge management.

### Scope of work:

In order to improve the technical equipment of the ecosystem and biodiversity monitoring system, laptops and monitors are purchased for the following PAs:

1. Zhongar-Alatau State National Natural Park (SNNP);
2. Ile-Alatau SNNP;
3. Katon-Karagay SNNP;
4. Tarbagatai SNNP;
5. Charyn SNNP;
6. Kolsai Kolderi SNNP;
7. Sairam-Ugam SNNP;
8. Aksu-Zhabagly State Nature Reserve (SNR);
9. Karatau SNR;
10. Markakol SNR;
11. West Altai SNR;
12. Almaty SNR;
13. Ile-Balkash SNR;
14. Syrdariya-Turkestan State Regional Natural Parks (SRNP).

Purchase and delivery of laptops, monitors and Microsoft Office Home and Business 2019 to improve the technical support of the ecosystem and biodiversity monitoring system in pilot PAs.

**Specifications:**

No.	Item	Minimum Configurations		Quantity
<b>LAPTOPS</b>				
1	Laptop	CPU	Intel Core i5	17 pcs.
		CPU base frequency	1,5 Hz	
		Number of Cores	4	
		RAM	8 Gb, DDR4	
		RAM frequency	2500 MHz	
		Hard disk	500 Gb, SSD	
		Graphics card type	Integrated into the processor	
		Wi-Fi	Yes	
		Camera	Yes	
		Screen diagonal, inch	15,5	
		Screen resolution	1366x768 HD	
		Number of connectors	2 x USB 3.0, headphone/speaker out, microphone	
		Installed operating system	Windows 10, Rus, 64-bit	
<b>MONITORS</b>				
2	Monitor	Diagonal, inch	24	15 pcs.
		Maximum resolution	1920x1080	
		Matrix type	IPS/TN	
		VGA	1	
		HDMI	1	
		Static contrast	1000:1	
		Matrix brightness, cd/m2	250	
		Frame refresh rate, Hz	75	
		Response time, ms	5	
		Viewing angles (vertical/ horizontal)	170/170	
		Pix size	0,27	
		Screen surface	Matt	
		Format	16:9	
		Displayed colors	16 million	
<b>MICROSOFT OFFICE 2019</b>				
3	Microsoft Office Home and Business 2019	Desktop Applications	Word; Excel; PowerPoint	32 boxes
		System capacity	32/64-bit	
		Interface language	Russian	
		Application area	For government agencies	
		Packaging	Box	
		Operating system	Windows 10	
License	Customer, unlimited			

**Related services for the delivery of goods:**

- Passing performance tests of purchased products and their programs.

- Operation and maintenance manual.
- Laptops and monitors warranty: the Bidder should provide a minimum of 12 months warranty on the equipment from the time the goods are handed over to the end-user at the address specified.
- Availability of Service Centers or a technical support service if maintenance/repair is required, providing the address and contact details of the responsible person.
- In the event of a warranty, the Bidder will carry out the replacement with a new equipment or components, if it is impossible to repair the purchased equipment in the event of a manufacturing defect.

**Expected results:**

No.	Action	Due Date	Payment
1	The following goods were delivered to the following address: 8/2 Turkestan Street, Nur-Sultan, UNDP Project Office: 1) Laptop – 17 pcs. 2) Monitor – 15 pcs. 3) Microsoft Office Home and Business 2019, Open License Program (OLP) 2019 – 32 boxes 4) The invoice and the waybill are presented.	Within 60 calendar days of issue of Purchase Order, UNDP format	100 % upon delivery within 30 calendar days from the date of receipt of the goods and the signing of the invoice and waybill

**Preconditions:**

- All products shall be packed in a way that ensures the safety of products during storage and transportation;
- The cost of services shall include VAT if the Supplier is a VAT payer;
- Timing of order – 60 calendar days from the date of issue of the Purchase Order, UNDP format;
- Bidder's acceptance of the UNDP General Terms and Conditions;
- Payment terms: 100% upon delivery of the equipment within 30 calendar days, based on financial documents provided by the Bidder (invoice, waybill).

**Recommendations for submitting Quotations:**

**Documents to be submitted:**

- Duly accomplished Quotation Submission Form (Annex 2) and Technical and Financial Offer (Annex 3) according to the requirements of the RFQ;
- Latest Business registration/re-registration Certificate;
- VAT Certificate (if applicable; if the supplier is not a VAT payer, indicate this in the offer);
- Certificate confirming that currently there are no debts with the tax authorities;
- Brief description of the Company; the description of the Company must demonstrate Company's experience in selling relevant equipment on the market for at least 3 years with a list of similar deliveries over the last 3 years (indicating to whom and when the goods were delivered, with the Customer's contact information);
- Recommendation letters from previous customers - at least 3 letters;
- A complete set of documents with information about the supplied good (photo, technical specification, user manual, passport copy (if applicable));
- Letter of confirmation of the warranty for a period of at least 12 months, including warranty conditions and maintenance with the address and contacts of the service centers;

- Permit of the manufacturer to act as an official dealer or OEM Authorization letter from the dealer/distributor (if the Supplier is not a manufacturer);
- Attach any additional information that demonstrates your qualification for these goods including appropriate certifications;
- Delivery schedule with approximate date of delivery of goods;
- Free-form Written Self-Declaration that the company is not in the UN Security Council 1267/1989 List, UN Procurement Division List or Other UN Ineligibility List.

**Selection criteria:**

Bidders will be evaluated based on the lowest price quotation method. The opportunity to provide goods will be provided to the Bidder whose proposal has been evaluated and determined as:

- Meeting the requirements of the Terms of Reference;
- Offering the lowest cost of goods.

## ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

<b>Наименование поставляемых товаров:</b>	<b>Ноутбуки и мониторы для пилотных особо охраняемых природных территорий (ООПТ)</b>
<b>Номер и название проекта:</b>	00101043, Проект ПРООН-ГЭФ «Сохранение и устойчивое управление ключевыми глобально значимыми экосистемами для получения различных выгод»
<b>Адрес поставки:</b>	г. Нур-Султан, ул. Туркестан 8/2, офис Проекта ПРООН
<b>Период поставки:</b>	В течение 60 календарных дней после подписания Заказа на закупку в формате ПРООН
<b>Тип контракта:</b>	Заказ на закупку, в формате ПРООН

### Описание проекта:

Программа Развития ООН в Казахстане (ПРООН) в партнёрстве с Комитетом лесного хозяйства и животного мира Министерства экологии, геологии и природных ресурсов Республики Казахстан (далее – КЛХЖМ МЭГПР РК), реализует проект ПРООН-ГЭФ “Сохранение и устойчивое управление ключевыми глобально значимыми экосистемами для получения различных выгод” (далее – Проект), направленный на сохранение и устойчивое управление лесными ресурсами.

Цель Проекта заключается в улучшении системы сохранения и управления лесными ресурсами и прилегающими луговыми, пойменными и пустынными экосистемами, важными для сохранения биоразнообразия, земельных ресурсов и обеспечения благосостояния местного населения. Для достижения цели Проекта и снижения определенных угроз и барьеров структура проекта предполагает работу по 3-м компонентам:

- **Компонент 1:** Повышение репрезентативности глобально важного биоразнообразия лесных экосистем в сети особо охраняемых природных территорий и повышение эффективности управления ООПТ;
- **Компонент 2:** Стимулирование интеграции лесных ООПТ в ландшафтный контекст путем создания условий для эффективного регулирования и управления глобально значимыми экосистемами;
- **Компонент 3:** Международное сотрудничество и управление знаниями.

### Объем работ:

В целях улучшения технического оснащения системы мониторинга экосистем и биоразнообразия ноутбуки и мониторы закуплены для следующих ООПТ:

15. Жонгар-Алатауский государственный национальный природный парк (ГНПП);
16. Иле-Алатауский ГНПП;
17. Катон-Карагайский ГНПП;
18. Тарбагатайский ГНПП;
19. Чарынский ГНПП;
20. ГНПП Кольсай колдери;
21. Сайрам-Угамский ГНПП;
22. Аксу-Жабаглинский государственный природный заповедник (ГПЗ);
23. Каратауский ГПЗ;
24. Маркакольский ГПЗ;
25. Западно-Алтайский ГПЗ;
26. Алматинский ГПЗ;
27. Иле-Балкашский государственный природный резерват;
28. Сырдария-Туркестанский государственный региональный природный парк.

Закуп и поставка ноутбуков, мониторов и Microsoft Office для дома и бизнеса 2019 для улучшения технической поддержки системы мониторинга экосистемы и биоразнообразия в пилотных ООПТ.

**Спецификации:**

№.	Наименование товаров	Минимальные конфигурации		Количество
<b>НОУТБУКИ</b>				
1	Ноутбук	Процессор	Intel Core i5	17 шт.
		Базовая частота процессора	1,5 Hz	
		Количество ядер	4	
		Оперативная память	8 Gb, DDR4	
		Частота оперативной памяти	2500 MHz	
		Жесткий диск	500 Gb, SSD	
		Тип видеокарты	Интегрированная в процессор	
		Wi-Fi	Есть	
		Камера	Есть	
		Диагональ экрана, дюйм	15,5	
		Разрешение экрана	1366x768 HD	
		Количество разъемов	2 x USB 3.0, headphone/speaker out, microphone	
Установленная операционная система	Widows 10, Rus, 64-bit			
<b>МОНИТОРЫ</b>				
2	Монитор	Диагональ, дюйм	24	15 шт.
		Максимальное разрешение	1920x1080	
		Тип матрицы	IPS/TN	
		VGA	1	
		HDMI	1	
		Статическая контрастность	1000:1	
		Яркость матрицы, кд/м <sup>2</sup>	250	
		Частота обновления кадров, Гц	75	
		Время отклика, мс	5	
		Углы обзора (вертикальный/горизонтальный)	170/170	
		Размер Pix	0,27	
		Поверхность экрана	Матовая	
		Формат	16:9	
Отображаемые цвета	16 млн			
<b>MICROSOFT OFFICE 2019</b>				
3	Microsoft Office Home and Business 2019	Настольные приложения	Word; Excel; PowerPoint	32 коробок
		Разрядность системы	32/64-bit	
		Язык интерфейса	Русский	
		Область применения	Для государственных учреждений	
		Упаковка	BOX	

	Операционная система	Windows 10	
	Лицензия	Клиент, бессрочная	

**Сопутствующие услуги при поставке товаров:**

- Прохождение тестирований на работоспособность закупаемых товаров и их программ.
- Руководство по эксплуатации и техническому обслуживанию.
- Гарантия на ноутбуки и мониторы: Участник торгов должен предоставить как минимум 12-месячную гарантию на оборудование с момента передачи товаров конечному пользователю по указанному адресу.
- Наличие сервисных центров или службы технической поддержки, если требуется обслуживание / ремонт, с указанием адреса и контактных данных ответственного лица.
- В случае гарантии, Участник торгов произведет замену на новое оборудование или компоненты, если невозможно отремонтировать приобретенное оборудование в случае производственного брака.

**Ожидаемые результаты:**

№.	Мероприятие	Срок	Оплата
1	Следующие товары были доставлены по следующему адресу: г. Нур-Султан, ул. Туркестан 8/2, офис Проекта ПРООН: 5) Ноутбуки – 17 шт. 6) Мониторы – 15 шт. 7) Microsoft Office Home and Business 2019 – 32 коробки. 8) Представлены счет-фактура и накладная на товары.	В течение 60 календарных дней с момента выпуска Заказа на закупку в формате ПРООН	100% по факту полной поставки товара в течение 30 календарных дней с момента получения товара и подписания счет-фактуры и накладной.

**Непременные условия:**

- Вся продукция должна быть упакована способом, обеспечивающим сохранность продукции при хранении и перевозке;
- Стоимость услуг должна включать НДС, если Поставщик является плательщиком НДС;
- Срок выполнения заказа - 60 календарных дней с даты оформления Заказа на закупку в формате ПРООН;
- Согласие участника торгов с Общими положениями и условиями ПРООН;
- Условия оплаты: 100% по факту поставки товара в течение 30 календарных дней на основании финансовых документов, предоставленных Участником торгов (счет-фактура, накладная).

**Рекомендации по подаче предложений:**

**Документы для подачи:**

- Должным образом оформленная форма подачи предложения (Приложение 2) и Техническое и Финансовое предложение (Приложение 3) в соответствии с требованиями Запроса на коммерческое предложение;
- Действующее свидетельство о государственной регистрации / перерегистрации Компании;
- Свидетельство о постановке на учет НДС (если есть; если поставщик не является плательщиком НДС, указать это в предложении);

- Справка об отсутствии задолженности в налоговых органах;
- Краткое описание деятельности Компании; описание Компании должно демонстрировать опыт Компании по продаже соответствующего оборудования на рынке со списком аналогичных поставок за последние 3 года (с указанием, кому и когда были доставлены товары, с контактной информацией Заказчика);
- Рекомендательные письма от предыдущих клиентов - не менее 3-х писем;
- Полный комплект документов с информацией о поставляемом товаре (фото, техническая спецификация, инструкция по эксплуатации, копия паспорта (при наличии));
- Письмо-подтверждение гарантии сроком не менее 12 месяцев, включая условия гарантии и технического обслуживания с адресом и контактами сервисных центров;
- Разрешение производителя действовать в качестве официального дилера или авторизационное письмо OEM от дилера / дистрибьютора (если Поставщик не является производителем);
- Прикрепите любую дополнительную информацию, демонстрирующую вашу квалификацию в отношении этих товаров, включая соответствующие сертификаты;
- График поставки с указанием ориентировочной даты доставки товара;
- Собственная письменная декларация в свободной форме, подтверждающая, что компания не включена в Список Совета Безопасности ООН 1267/1989, Список Отдела закупок ООН или Другой дисквалификационный список ООН.

#### **Критерии отбора:**

Претенденты будут оцениваться на основе метода наименьшего ценового предложения. Возможность оказания услуг будет предоставлена поставщику услуг, предложение которого было оценено и определено как:

- Отвечающее требованиям технического задания;
- Предлагающее наименьшую стоимость товаров.